

Semanario de Deportes

ANO XI

NUMERO, 534. CIUDAD REAL, 31 octubre, 1962. Teléfono 1556

APARTADO: 87

Preclo: DOS PTS.

Depósito Legal O. R., 1958

3-0 Calín, Heredia y los extremos, artífices del justo triunfo pacense en San Miguel

reficacia e inocencia de la vanguar dia local y en el equipo sólo un destacado: Díaz

MORALES, MUERTO POR UN "JEEP", EL PASADO DIA 24



l tercer gol del Badajoz.

MADRID.—Antes del encuene se guardo un emocionado inuto de silencio, por la muerdel jugador del Madrileño, ejandro Morales, acaecida el ndo miércoles en Madrid.

Alos 21 años, en plena flor de vida y cuando se encontraen el patio del cuartel doncumplia el servicio militar, mlo con dos compañeres, o de los cuales se encuentra avemente herido, un "jeep" precipitó sobre ellos, sin dartiempo a reaccionar. Rogaos a todos ustedes tengan preote en sus oraciones al informado muchacho, ido al más li tan tempranamente, intacsaún tedas sus ilusiones... scanse en paz.

Cuando a los 11 minutos, Paios, cportuno, recogía un baescapado a Navarro, tras a pequeña melée, originada runa falta de Pastor a Ovidio b llevaba a la red, la suerte partido quedaba casi echapese a restar 80 minutos de 10. Y no digamos nada cuansiete minutos más tarde, idio, escapando una vez más, ormente, al marcaje de Passe internaba para centrar y bien hacia Zacarizo, que lo el tanto desde cerca, a

es que cuando un equipo clase y veteranía, se pone delante en el marcador y se a a organizar la defensa. serenidad y acierto, en un az escalonamiento de homs, sin zonas vacias y sin desar el ataque, llevado en voas per sus extremos, resulmy dificil al contrario dar welta al partido.

Micil a cualquier equipo, pe-Nas dificil todavia ---como d circo— al Madrileño de mañana, de un ataque inerente, sin velocidad ni dis--hoy se han notado más ausencias de los delanteros mados; a un equipo, en sudesmoralizado por el redo del malogrado compañetenía que suponer haza-🚾 menos que irrealizable. Díaz se mantenía entero puesto. Sobrio, tranquilo, como siempre, en suma, forzaba en poner orden en

(Foto José Antonio).

la zaga y en servir balones templados desde atrás, para que el futbol naciera ligado. Era inútil, porque visto que por el centro "no se podía pasar", Torres Pardo se alejaba, para con Noi, ecuparse de lanzar a los es tremes, los cuales, sobre todo Ovidio, se las arreglaban mucho mejor, para llevar la inquietud a Navarro.

Empezando por Calín, en la (Pasa a séptima página)

defensa; siguiendo por Heredia, en la que podriamos llamar linea media de apoyo a la zaga; continuando por Noni, un poco más adelante, para concluir por las siempre amenazadoras puntas de lanza, de Ovidio y Zacarizo, el Badajoz tenía siempre en sus manos todas las lineas, todos les résortes del juego; el partido, en definitiva.

Y el caso es que tanto Maroto como Labernia se mostraron infatigables, sin desmayar en todo el partido, pudiendo afirmarse que terminaron más cansados que Heredia e Inchaústegui. Ocurría que las "piezas" albinegras estaban mejor distribuidas y como Criado, es jugador de organización, pero no de enlace, porque para esto último es lento, y además le gusta retener con exceso el balón -debia aprender lo contrario de Fabra, a quien parece quemar el cuero- el cuadro mágico se rompía cada dos por tres

El Manchego pierde un nuevo punto, esta vez injustamente

Dos fallos imperdonables del portero y una equivocada decisión arbitral, causas del empate con el Getafe, que no llegó a puerta más que en



Arriba: El gol anulado. Villena arrancó de atras y la pelota venia de contrario.-Abajo: A la derecha: Un remate en el suelo de espaldas, de Granados. A la izquierda, Arrieta, acompañado de Francisco Valentin, se dirige al banquillo para debutar como entrenador del Manchego. (F. Herrera Piña).

al final, que él no ordeno el "cerrojo". Suponemos que no seria el "botones" del club. Y, además, cada cual hace su capa un sayo, mientras exista esa regla, inventada por los ingleses, que se llama offside, y que impide que los partidos de futbol tengan la vistosidad y el tanteo del

No vale que Sacristán diga, hockey o el balon-mano. Una circunstancia fortuita contribuyo al amontonamiento de colorades en su campo. Y

> corner lanzado por Medina, se convirtió en gol, porque el mata mancheguista, en lugar de agarrar la peleta, la introdujo de puño en su red. Luego, todo ya fué lucha contra reloj y partido cuesta arriba, Empató De Vena, de un zamarrazo, a los 16

fué que, al minuto de juego, un

A los 29, Villena conseguia un precioso gol de cabeza, ganando la acción a la defensa, que se quedo quieta y arrancando desde atrás. No hubo protestas getafenses, pero el árbitro debutante, señor Revuelta, lo invalidó porque el juez. Corral, le levanto la bandera. El árbitro, que estuvo caserísimo en el centro del terreno, no queria complicaciones en el área. Y además de la anulación, dejó pasar por alto faitas graves, que lógicamente tenian que producirse cuando un equipo se encierra en sus dominios.

El Manchego, tiraba a puerta más que nunca. Pero Merencio, en una tarde feliz por un lado y afortunada por otro -pues algún balón le resbaló por el cuerpo antes de ir a corner.— salvaba el peligro.

A los 75 minutos, gran jugada de Argos que, salvando la tarascada de Humberto, y por la ley de la ventaja, se acerca al poste, centra retrasado para que, Granados, cambiándose el balón de pie, lance un cañona-

zo que era el 2-1. Por querer conservar los dos puntos, el Manchego perdió uno Dejó que el Getafe, que no habia llegado a puerta más que en el minuto inicial, lo hiciese ahora. Se suceden tres corners consecutivos, con todo el Getafe volcado. En el segundo de ellos, Borrallo tuvo ocasión de despejar, pero el fallo le salió a corner otra vez. Lo saca Yanini y el portero mancheguista sale a destiempo, lo que da la oportu-

nidad a que Barco, de cabeza, (Pasa a segunda página)

A. Whiteday

Aunque el Calvo Sotelo superior equipo, no mereció el triunfo en Cuenca

Un gol injustamente anulado a los locales, les privó del empate que se habría acercado más a la realidad

CUENCA.-En una lógica comparación de fuerzas, es unnegable que el conjunto del Calvo Sotelo es superior a la Balompédica. No obstante, el futbol carece de lógica y se basa, además, no en la mejor o peor actuación de un equipo, sino en el número de goles que entren legalmente en la portería. Y este es el caso en que hemos visto hoy, desde un punto de vista completamente imparcial, que en el campo de la Fuensanta se han marcado dos goles, uno en cada marco, perfectamente correctos. ¿Por qué se ha anulado uno de ellos? ¿Con qué conciencia puede sancionarse lo que ni es falta ni de ella va precedido? Debiérase en estos casos anular también, automáticamente, la autoridad del juez que dirige la contienda, por abusar o usar mal de

Nos alarmamos, pues, de que esto suceda, ya que no es éste el único caso que hemos visto de injusticia arbitral. Y, concretamente, también en este terreno de juego.

Las alineaciones fueron las siguientes:

CONQUENSE: Domenech; Nene, Riesco, Herrero; Mario, Barrot; Esteve, Eduardo, Escobosa, Carmelo y Marcos.

CALVO SOTELO; Rafa; José mpedirselo la caga local o bico



Toni, autor del gol del Calvo Sotelo

Luis, Urrestarazu, Igoa; Noño, Antonito; Quintin, Carrera, Ba surto, Toni y Mesones.

Arbitro: Sr. Rodríguez Ba-

En los dos tiempos se ha acusado más dominio del Calvo Sotelo, sobre todo en el medio campo, sin que su delantera supiera aprovecharse, bien por

porque esta linea ha rayado a bastante menor altura que su ccbertura. A pesar de ello, el cuadro azul ha sido dueño del esférico en las tres cuartas partes del partido.

El cuadro local se ha batido con coraje y decisión sin entregarse en ningún momento, equilibrando sus fuerzas con el Calvo Sotelo, técnica y fisicamente mejor. Se ha planteado la lucha con cierta reserva defensiva por ambos bandos, pero buscando el gel a la menor oca-

A los 13 minutos de la primera parte, hay un avance rápido del Calvo Sotelo que cortan espléndidamente Nene y Herrero. Un minuto después, Mesones recibe un pase de Quintin, en inmejorable posición y tira fuera. Y también el Conquense pierde una magnifica ocasión de marcar, al recibir un pase de cabeza de su ariete, el extremo Esteve. Tira fuera con Rafa completamente descelocado.

El señor Rodriguez Barroso se muestra excesivamente riguroso, cortando el juego con demasiada reiteración, sin aplicar la ley de la ventaja en ningún momento, y desluciendo así las jugadas.

A partir del minuto 22 se im-(Pasa a segunda página)